



陶小学校は第3期へ 自分を高める夏休みに向けて 校長 工藤剛士

陶の子どもたちは、本当に元気です。全校49人ですが、欠席は毎日1人いるかないかで、ほぼ全員が登校します。20分休みや昼休みの教室にはほとんど人がいなく、全員が外に出て元気に遊んでいます。ドッジボール、サッカー、ジャングルジム、鉄棒、ブランコ・・・最近のはやりは竹馬や一輪車です・・・元気いっぱいです。毎日休みなく学校に送り出してくださる保護者の皆様にも感謝しています。ありがとうございます。勉強は苦手かもしれないけど、学校に来ると、みんなと一緒にいることができうれしい、みんなと遊べてうれしいなど、多少けんかやトラブルがあっても、仲間と過ごせる・仲間と楽しむ生活を味わってほしいと願っています。



全校が一つになったじゃんけん列車

先日2回目の授業参観があり、授業中でも元気いっぱいの子どもの姿を見ていただけたと思いますが、授業参観以外にも4月からいろいろな行事がありました。1年生を迎える会では、1年生がはきはきとした声で自己紹介をしたあと、全校で2つ仲間づくりのゲームを行いました。「じゃんけん列車」では、一人ずつばらばらだったのが、じゃんけんを繰り返す中で2人、4人、8人と列が伸びていき、最後は49人が一つにつながりました。全校児童

が一つの家族のようではほえましい光景でした。虹の輪遊びでは、全校を5つの縦割りグループに分け、そのグループで活動します。掃除もこの5つのグループをもとに、違う学年の子といっしょに各担当の場所を掃除します。



縦割りグループによる虹の輪遊び



委員会の活動では、虹の輪委員会の挨拶キャンペーンで、同学年の友達だけでなく、全校の子に挨拶しよう、挨拶を広げようとキャンペーンを行いました。朝から「〇〇さん、おはようございます。」と名前を呼んでの挨拶が玄関前で飛び交っていました。

先日3年生と4年生が研究授業を行いました。3年生は算数で引き算の筆算を、4年生は分度器を使わず、二種類の三角定規を使って角の大きさを求める内容でした。3年生も4年生も、ペアで交流し、自分の考えを伝えたり相手の考えを学んだりして仲間との学びが生まれていました。また授業の終わりに、今日の学習がどうだったか振り返りを行い、満足していました。



仲間とどんでん交流

学校は第3期に入りました。1年を学校生活の内容や行事によって7期に分け、その3期目です。3期のめあては「自分のめあてをもち、やりきろう」です。期間は6月下旬から8月下旬までで夏休みも含まれます。夏休みは学校に来るよりも自由な時間が増えるので、自分を高める有意義な夏休みにしてほしいと願っています。そのために、学校生活での学習・生活面でのめあてを立て、自分でできた、やりとげたと思える6月下旬・7月にすることによって、やる気をもって夏休みに入ることができるよう、指導・支援していきます。早いもので、夏休みまであと3週間です。

6月の子どもの姿

6/4 5年 こども園・年長児との交流



一緒に折り紙を折ったり、ドッジボールをしたりして交流を深めました。

6/5 4年 スナッグゴルフ



「ゴルフの町みずなみ実行委員会」の方から教えていただき、ボールを上手に打てるようになりました。

6/16 プール開き



全校のみんなでプールの掃除をしました。きれいになったプールで安全に気を付けてプールでの学習を進めます。

日	曜	7月行事
1	火	市教科研部会別研 集団下校13:10
2	水	委員会
3	木	
4	金	図書最終貸し出し日 PTA 親子運動会(体育館)18:30~
5	土	
6	日	
7	月	図書返却最終日 集団下校14:25
8	火	校内子供会 大掃除週間(~11日(金))
9	水	クラブ
10	木	夏休み図書貸出(高)
11	金	夏休み図書貸出(低)
12	土	
13	日	
14	月	集団下校14:25
15	火	集団下校14:45
16	水	集団下校14:45
17	木	集団下校14:45
18	金	夏休み前集会 下校指導 更生保護女性の会 集団下校13:10
19	土	
20	日	
21	月	海の日
22	火	夏休み(~8/27)
23	水	
24	木	
25	金	
26	土	
27	日	
28	月	
29	火	
30	水	
31	木	

【8月の主な予定】

- 7日~15日 学校閉庁日
- 23日(土) 愛校作業
- 28日(木) 夏休み明け集会
集団下校 11:10
- 29日(金) 集団下校 13:30
- 9月1日(月) 夏休み宝物展
- 2日(火) 夏休み宝物展

